

Hunderte Schüler in Quarantäne

bz, 22.01.2021

Coronazahlen 433 Baselbieter Primarschülerinnen und -schüler befanden sich gestern coronabedingt in Quarantäne, wie Fabienne Romanens, Mediensprecherin der Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion, auf Anfrage sagt. Am Montag waren es noch 297. Auch die Anzahl Lehrpersonen an Primarschulen, die sich in Quarantäne befanden, ist angestiegen: von 38 auf 46.

Grund sind die 21 weiteren Infektionen, die an der Oberwiler Thomasgarten-Schule aus dem Massentest hervorgegangen sind. Rund 500 Personen wurden aufgrund eines Falls mit einem mutierten Virus getestet. Mehrere Klassen mussten sich in Quarantäne begeben, weil betroffene Schüler verschiedener Klassen den Mittagstisch besucht hatten. Die Covid-19-Fälle an Primarschulen sind angestiegen: 265 (Montag: 251) Schüler und 213 (207) Lehrpersonen hatten seit Ausbruch der Pandemie ein positives Resultat.

An Sekundarschulen der Stufe 1 siehts weniger düster aus: 63 Schüler und 8 Lehrer waren in Quarantäne, 284 und 55 hatten oder haben Corona. An der Sekundarstufe 2 waren 60 Schülerinnen und Schüler sowie 3 Lehrpersonen in Quarantäne, zudem zählt der Kanton seit Pandemiebeginn 509 Coronafälle bei Schülern, 57 bei Lehrpersonen.